

Kreis Lippe

Breitband-Ausbau kommt voran

[11.02.2013] Dem flächendeckenden Breitband-Ausbau ist der Kreis Lippe einen großen Schritt näher gekommen. Förderbescheide mit einem Umfang von rund 1,5 Millionen Euro konnten aktuell übergeben werden.

Nachdem der Kreis Lippe bereits über eine Million Euro aus Konjunkturpaketmitteln in den Breitband-Ausbau investiert hatte, erfolgte 2012 mit Unterstützung des Fachbüros Micus die Ausschreibung für alle weiteren unterversorgten Orte und Gewerbegebiete. Viele Telekommunikationsanbieter haben sich an der Ausschreibung beteiligt. Nach Auswertung der Angebote konnten noch im vergangenen Jahr die ersten Anträge gestellt werden. Wie Micus mitteilt, hat die Bezirksregierung Detmold nun für 29 Ortsteile und Gewerbegebiete grünes Licht für die Versorgung mit schnellen Internet-Anschlüssen gegeben mit einem Fördervolumen von insgesamt knapp 1,5 Millionen Euro. Damit ist das Ziel des flächendeckenden Ausbaus aber noch nicht erreicht. Weitere Anträge sollen in den nächsten Wochen folgen. Micus-Geschäftsführer Martin Fornefeld erklärt: „Der Kreis Lippe hat mit seinem geschlossenen Vorgehen einmal mehr gezeigt, wie ein kreisweiter Breitband-Ausbau auch bei knappen Finanzmitteln realisiert werden kann.“

(cs)

<http://www.kreis-lippe.de>

Stichwörter: Breitband, Kreis Lippe, Micus